

Winterthur, 26. Oktober 1998

KR-Nr. 399/1998

ANFRAGE von Regula Ziegler-Leuzinger (SP, Winterthur)

betreffend Rückbau der Piste 16 um 1000 m

In verschiedenen Zusammenhängen erklärte der Regierungsrat, unter anderem auf die Anfrage KR-Nr. 235/98, dass mit der Verlängerung der Piste 16 im Norden eine grosse Lärmentlastung für die südliche Flughafenregion angestrebt werde. Der Regierungsrat stellte dies verschiedentlich als recht grosses Entgegenkommen für die lärmgeplagte Bevölkerung dar. Laut der regierungsrätlichen Antwort auf die Anfrage KR-Nr. 235/98 nimmt der Plan zur Verlängerung der Piste konkrete Formen an. Es soll vorwärtsgehen mit der Entlastung der Wohnbevölkerung. Ergänzend zur Anfrage KR-Nr. 235/98 möchte ich daher folgende Fragen an die Regierung richten:

1. Könnte die um 1000 m nördliche Verlängerung der Piste 16 im Süden um 1000 m rückgebaut werden, da sie zwecks Entlastung der südlichen Flughafengemeinden nicht mehr benützt wird?
2. Wenn dies von der Regierung nicht angestrebt wird, wäre es dann nicht an der Zeit, jener Bevölkerung klar zu sagen, dass diese verlängerte Piste für die zukünftig grösseren und daher schwereren Flieger auf der ganzen Länge gebraucht werde, weil diese Flieger nicht so schnell an Höhe gewinnen können?

Regula Ziegler